

Initiativantrag

**der unterzeichneten freiheitlichen Abgeordneten
betreffend
eine Erhöhung des amtlichen Kilometergeldes**

Gemäß § 25 Abs. 6 der Landtagsgeschäftsordnung wird dieser Antrag als dringlich bezeichnet.

Der Oö. Landtag möge beschließen:

Resolution

Die Oö. Landesregierung wird aufgefordert, bei der Bundesregierung für eine Erhöhung des amtlichen Kilometergeldes einzutreten.

Begründung

Das amtliche Kilometergeld ist eine Pauschalabgeltung für alle Kosten, die durch die Verwendung eines privaten Kraftfahrzeuges für Fahrten im Zuge einer Dienstreise anfallen. Insbesondere sind auch die Treibstoffkosten vom amtlichen Kilometergeld erfasst und mit abgedeckt.

Während vor allem in der letzten Zeit die Treibstoffkosten enorm angestiegen sind, beträgt das amtliche Kilometergeld für einen PKW seit 2008 0,42 Euro je Kilometer. Für eine spürbare und angemessene Entlastung muss das amtliche Kilometergeld angehoben werden.

Linz, am 16. April 2012

(Anm.: FPÖ-Fraktion)

Steinkellner, Schießl, Nerat, Cramer, Lackner, Mahr, Povysil, Klinger, Wall